



# Real Oratorio del Caballero de Gracia

20 y 21 de enero de 2018

## Curso Prematrimonial

Queridos amigos, un pequeño recuerdo del curso prematrimonial del 20 y 21 de este mes de enero.

Habéis asistido 16 parejas. En las charlas han intervenido Sergio Sánchez y Gema Chi-

loeches que hablaron del matrimonio en la vida diaria; María Uzquiano habló de los métodos naturales de diagnóstico de fertilidad; José María Ortiz comentó las características del amor conyugal y algunas ideas sobre la



Asistentes al curso.



educación de los hijos; Daniel Tirapu se refirió a diversos aspectos jurídico-canónicos sobre el matrimonio; D. Virgino Domínguez habló de los sacramentos y en particular del sacramento del matrimonio; D. José Ramón Pérez Arangüena se refirió a la vida cristiana en el matrimonio; y yo os hablé de la paternidad responsable y la castidad. Y una charla introductoria con algunas de las ideas principales que luego irían saliendo en las otras charlas.

Quedamos a vuestra disposición. Y en todo caso, os aconsejamos mantener contacto con vuestra parroquia, para vuestra propia atención espiritual personal, que es tan importante. En la web del Oratorio hay un apartado sobre matrimonio y familia en el que podéis encontrar artículos y otros textos de interés (<http://caballerodegracia.org/noviazgo-y-matrimonio/>).

¡Un cordial saludo! Juan M.